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Д о с т о й н о  

з а в е р ш и т ь  г о д —  

д е л о  ч е с т и  

п е р в о у р а л ь ц е в !

В ближайш ие дни государственной комиссии будут  
предъявлены два дома: по улице Емлина и в поселке 
Динас. А сегодня отделочники стараются, наводят кра
соту в квартирах, чтобы новоселы были довольны. 
Бригада М. А. Титовой заслуживает самых теплых слов. 
Ж енщины трудятся, не считаясь со временем.

На снимке: члены бригады М. А. Титовой В. А. К у 
куш кина, Т. Н. Зяблицева.

Ф ото 8. Зотова.

ПОЧЕРК МАСТЕРОВ
Почти четыре с половиной тысячи тонн сверхплано

вых труб прокатали за одиннадцать месяцев года про
катчики  смены «С» мастера А. Н. Н арбутовских из це
ха № 8 Новотрубного завода. Эта цифра в десять -рая 
превышает взятые социалистические обязательства. 

Коллектив имеет свой почерк. Его слагаемые —  вза
имовыручка, слаженные действия на разных участках 
стана, практический , опыт. В бригаде 35 человек, из 
них десятерым присвоено звание «Почетный метал
лург».

Особым авторитетом пользуются ветераны производ
ства —  вальцовщ ики А В. Вячин, А. Ф. Гребенев. на
гревальщ ики металла А. П . Сычев, В. А. М ерзляков и 
другие. ,

А. ПОСТЕРНАК, нештатный корреспондент.

КОГДА РЯДОМ ТОВАРИЩИ
Отлично трудится В эти дни на заводе комплектных 

металлических конструкций  коллектив участка резины 
и пластмасс во главе с М. Г! Фисюком, Ежесменная 
выработка достигает 118-—120 процентов. Не так дав
но пришла на участок Зоя Фалина, но, пепенимая сно
ровку опытных Д. L1, Водовозовой. Л  В, Назаровой, она 
научилась выполнять .операции четко, качественно П од
тверждается правило: многое зависит от взаимозаменя
емости. На помощь товарищам по бригаде всегда мо
гут прийти Н Гвоздева и As Медведев, работающие на 
экструдерах. Отметим, что качество изделий — на вы
соте.

В. КИШИНЕЦ, рабкор.

Ш Важный эксперимент по 
инициативе ВЦ С П С  начал 
ся свыше года назад в на
шей области. Цель его в 
том, чтобы заинтересовать 
коллективы в снижении на 
предприятиях потерь рабо
чего времени по болезни. 
Сэкономленные таким об 
разом средства переводятся 
иа счет областного отдела 
здравоохранения. Каковы  
же первые итоги? Получено  
дополнительно пять мил
лионов рублей...

На предприятиях нашего 
города с целью укрепления  
здоровья людей тоже реша
ются социально-бытовые 
вопросы.

*  *  *
■  На одном из комсо

мольских собраний моло
дежь неха № 28 Н овотруб
ного завода предложила: 
«Давайте создадим комнату  
отдыха» Идею поддержало  
руководство неха. И вот 
уже отгорожено помещение, 
начата побелка. По словам

Х Р О Н И К А
ТР У Д О В Ы Х

БУДНЕЙ
начальника цеха Н. Ф. Вое
воды, в первом квартале  
следующего года рабо га 
должна закончиться. В ком 
нате появятся всевозмож  
ные тренажеры. Впрочем, 
социальные перемены — это 
не только будущее, но и 
настоящее. Недавно изме
нился интерьер цеховой сто
ловой. Установлены а ж у р 
ные решетки, отгорожена  
раздевалка. Хорошо потру
дилась бригада по вы пуску  
нестандартного оборудова
ния во главе с С. П. Ро- 
дайкиным!

*  >и *
В  Преобразился бытовой 

комбинат рудоуправления. 
Отремонтированы бытовые,

Знаки активистам
Решением центрального совета Общества спасения 

на водах группа первоуральцев отмечена знаками «За 
активную  работу в О С ВО Де РСФСР». Это председате
ли советов первичных организаций общества, педагоги 
школ города И. Н. Домрачева, И. И. Зеткина, О. П. 
Игнатова, В. И. Белоусова, работник автобазы № .8  
Н. А. Воронов, методист дворового клуба У Ж К Х  Н о 
вотрубного завода Л . Ф  Коротаева, председатель проф 
кома хлебокомбината М . В. Еремина и заместитель на
чальника цеха № 11 филиала Новотрубного завода 
И. А. Коврижны х. По итогам работы в 1987 году еше 
35 активистов О С ВО Да награждены денежными пре
миями,

Н. ОШ УРКОЗА. 
председатель горсовета ОСВОД.

улучшена вентиляция. в
помещении сделана сауна.
Помимо общей суш илки под 
каж ды й шкаф, где хранится 
одежда, проведено тепло. 
Многое сделали здесь на
чальник карьера В. Д. К у 
черук и начальник ремонт 
но - строительного участка’ 
М. С. Мартьянов. По их 
инициативе бы пи организо
ваны субботники, работа 
выполнена в срок.

*  *  *
Ш Долгое время в жилом  

поселке завода трубчатых  
строительных -конструкций  
негде было провести спор
тивные соревнования. ІІа  
днях закончено строительст
во корта. Потрудилась мо 
лодежь предприятия и вме
сте с нею бригадир элект
риков И, Д . Дымов, кото
рый помог провести освеще
ние. Т акж е совместно с -р а 
ботниками завода но ре
монту горного оборудования 
здесь соорудили стадион. 

*  *  *
Я  Создать бассейн и са

уну  в литейном цехе н 
стройучастке. Такое реше
ние принято на заводе сан
техизделий. Работу, кото
рая ведется хозспособом, 
выполняют представители 
строительного участка. На 
заводе надеются завершить 
ее в первом квартале б уд у
щего года.

Н А  СЧЕТ 
707

Детям, оставшимся без 
родителей, решили помочь 
и жители поселка Сам- 
строй. На очередном .засе
дании женсовета, который 
возглавляет коммунист Ев
гения Ивановна Омельковд, 
женсовет отчитался о сбо
ре средств на счет А? 707. 
Активно поработали 3- Ве
льских, Г. Тонкова, Л. Смо
родина, М. Мальцева, 
Л. ЩелкоНогова, Н. Соколо
ва, В. Толкачева, Н. Дани
лова, Г, Багаева и другие. 
Внесено 300 рублей Сбор 
средств продолжается.

В планах женсовета — 
работа по укреплению мо
лодой семьи. А пока со
ставлен годовой план рабо
ты с трудными семьями, 
помощи одиноким преста
релым жителям.

Сейчас женсовет готовит 
новогодний вечер отдыха.

Т. ШАЛ4АЕВА, 
нештатный инструктор 

горисполкома-

В ГОРКОМЕ КПСС
На очередном заседании 

бю ро гооком а КПСС рас 
смотрен вопрос о выпол
нении постановления VI 
пленума горком а КПСС «О 
руководящ ей роли партий
ных организаций в воспи
тательной работе по месту 
жительства трудящихся» 
партийной организацией
Н овотрубного завода. При 
обсуждении поставленного 
вопроса отмечено, что за
дачи улутшения воспитате
льной работы по месту ж и 
тельства трудящихся рас
сматриваются систематиче
ски на оперативных сове
щаниях секретарей цеховых 
партийных организаций, На 
заседании бю ро парткома 
предприятия обсуждалась 
деятельность социально
воспитательных комплексов 
№  I, 7, 10. При домоуп
равлениях созданы три 
партийные организации. В 
микрорайонах проведены 
выборы актива, образованы 
домовы е комитеты, избра
ны старшие по подъездам.

Советы социально-воспи
тательных комплексов вме
сте с домовыми комитета
ми, избранным активом ре
шают в микрорайонах хо
зяйственные вопросы, сле
дят за состоянием жилого 
фонда. Летам и осенью 
при домоуправлениях за
вода действовали 18 ре 
монтных бригад, созданных 
из числа жителей, которы е 
привели в порядок 100 
подъездов.

Дирекцией и проф со
ю зны м комитетом пред
приятия принято решение 
об улучшении использова
ния двухпроцентного от
числения от квартирной 
платы на нужды воспита
тельной работы с населе
нием. Советам социально
воспитательных комплексов 
поручено участвовать в 
р а с п р е д е л е н и и  этих 
средств.

В культурно - массовых 
мероприятиях по месту ж и 
тельства новотрубников
участвуют самодеятельные 
коллективы Дворца куль
туры и техники, клуба фи
лиала предприятия, библи
отеки, дворовые клубы. 
Наиболее популярны в 
микрорайонах праздники 
улиц и дворов.

Вместе с тем б ю ро  го р 
кома КПСС отметило, что 
деятельность социально- 
воспитательных комплексов 
ещ е не отвечает требова
ниям дня. На заводе нет 
четкой программы  улучше
ния воспитательной работы 
а микрорайонах. Не случай
но нет соответствующей 
материальной базы для за
нятий ф изкультурой и спо р 
том, техническим творчест
вом в социально воспита
тельных комплексах N9 2, 
8, 11, Нет здесь никаких
любительских объединений, 
срываются дежурства доб 
ровольной народной др у
жины.

В постановлении, приня
том на заседании бю ро 
горком а КПСС, отмечено 
также, что в развитии ф из
культуры и спорта по мес
ту жительства трудящ ихся 
не принимают участия доб
ровольное спортивное о б 
щество, спортивный клуб 
«Уральский трубник». С 
подростками работают б у к 
вально единицы спортсме- 
нов-разряд ников.

Партийному, проф сою з
ному, ком сом ольском у к о 
митетам и дирекции завода 
предложено до  10 февраля 
разработать ком плексную  
програм м у воспитательной 
работы по месту житель
ства трудящ ихся до 1990 
года.

С участием руководите
лей Новотрубного зазода и 
треста Уралтяжтрубстрой 
на заседании бю ро го р ко 
ма КПСС рассмотюена за
писка промыш ленно-транс
портного отдела горком а 
партии о ходе реконструк
ции и технического пере
вооружения на Новотруб
ном заводе. При обсуж де
нии выражена тревога по 
поводу больш ого отстава
ния в освоении средств 
Только на реконструкции 
цеха Т-1 отставание соста
вит почти миллион рублей, 
по цеху Т-2 —  более 800 
тысяч рублей. Причина в 
том, что объекты неудов
летворительно обеспечены 
материально -  технически
ми ресурсами, не хватает 
технической документации. 
Руководители треста Урал
тяжтрубстрой считают цех 
Т-2 непусковы м объектом, 
и ресурсы комплектую тся 
в последню ю  очередь.

Бюро горком а КПСС за 
низкий уровень организа
торской работы на объек
тах реконструкции , несвое
временное решение воп
росов обеспечения техни
ческой документацией и 
материальными ресурсами 
строго предупредило за
местителя директора Н ово
трубного завода по капи
тальному строительству
Л. М. Борисова и замести
теля управляющ его трестом 
Уралтяжтрубстрой В. Я. Ла
гунова. Управляю щ ему тре
стом Уралтяжтрубстрой
А. И. Ткачуку и директору 
Н овотрубного завода В, Н. 
Дуеву предложено в бли
жайшее время определить 
конкретную  програм м у ос
воения средств на реконст
рукции завода в новом го 
ду.

Бюро горком а КПСС ре 
комендовало секретарю  
партийного комитета треста 
Уралтяжтрубстрой С. И. Се
ребренникову и секретарю  
парткома Н овотрубного за
вода С. Ф . Портнову наме
тить совместную  програм 
му партийно-политической 
работы, обеспечивающей на 
объектах реконструкции
выполнение планов освое
ния средств.

Семинар закройщ иковВ объединении Перво1- 
уральскшвейбыт прошел 
кустовой семинар закрой
щиков. на котором веду
щие специалисты областно- одежды с учетом моды бу- ской одежды.

лекцию входили все виды 
одежды: нарядные и по
вседневные платья, костюмы

нологии и моделировании образцов женской и м уж - для молодых и людей стар- 
w  ‘  швго возрарта.

го Дома моделей рассказа лѵщего года, Выступления Закончился семинар де
ли о конструировании, тех- сопровождались показом монстра иней моделей, в ко л -

Л. К О рМИЛЫДЕ8А, 
художник-м одельер,



К ПЛЕНУМУ ГОРКОМА КПСС
Нередко предприятия бы

тового обслуживания насе
ления называют «Служба 
ка ж д о го  дня». Сегодня дей
ствительно трудно предста
вить нашу ж изнь без услуг 
по стирке белья и химчист
ке  изделий, ремонту одеж
ды, обуви, парикмахерского 
обслуживания. Популяр
ность службы  сервиса сре
ди населения из года в год 
растет. Обьем реализации 
бытбвых услуг за два года 
пятилетки достигнет более 
шести мил пионов рублен, 
план будет перевыполнен, 
чему способствует постоян
ный поиск и внедрение но
вых видов услуг и форм 
бытового обслуживания. 
Только нынче внедрено в 
производство 13 моделей 
новой обуви, 23 модели 
трикотаж ны х изделий, ос
воена технологий новых 
стри ж е к и причесок, орга
низована посредническая 
услуга по обмену квартир, 
обновлен ассортимент цеха 
разнобытовых услуг. О со
бенно возросли услуги лич
ного характера и ремонт
ные работы. Увеличилось 
количество срочных заказов. 
К аж д ы й  житель нашего го 
рода получает сейчас быто
вых услуг больше, чем в 
среднем каж ды й житель об
ласти.

С 1 янваоя 1988 года 
горбытуправление переходит 
на полный хозрасчет и са
мофинансирование. Ппед- 
стоит большая работа по 
переводу каж д ого  структур 
ного подразделения на хоз-

ПРОБЛЕМЫ
С Л У Ж Б Ы  СЕРВИ СА

расчет. Работать прибыльно 
—  значит добиться, чтобы 
каждое предприятие не 
только давало прибыль, но 
и б ы л о  высокорента 
бельно. В 1988 году об ь
ем бытовых услуг населе
нию планируется довести 
до трех миллионов 103 ты
сяч рублей, а в целом за 
пятилетку он должен воз
расти в 1,4 раза.

Задачи перед нашим кол
лективом стоят серьезные, 
а решать их нам год от го
да становится труднее, по
скольку матеоиально-техни- 
ческая база не отвечает 
элементарным требованиям. 
За последние два года мы 
открыли только Дом  быта 
в Корабельной роще. Д о 
конпа пятилетки планирует
ся сдать в эксплуатацию 
бытовой комбинат на Д и 
насе, открыть комплексный 
приемный пункт у проход- 
ной Новотрубного завода. 
Д а ж е  если эта программа 
будет выполнена, она дале
ко не решит всех проблем.

Взять седьмой микрорай
он. Здесь проживает десять 
тысяч жителей, а служба 
быта здесь представлена 
одним комплексным п ун к
том и парикмахерской на 
четыре рабочих места. Сей
час застраивается восьмой 
микрорайон, но никакого

строительства предприятии 
службы быта почему-то не 
предполагается.

По утвержденным норма
тивам половину существу
ющих цехов, ателье, мас
терских, К П П , Домов быта 
н уж но на сегодняшний 
день расширить, так как 
они не соответствуют кор
мам технологического про
ектирования. Из 28 ком п
лексных приемных пунктов 
21 не соответствует требо
ваниям, предъявляемым к 
приемной сети. Площадь 
существующих комплексных 
приемных пунктов колеб
лется от 12 до 64 квадрат
ных метров, а по нормати
вам должна быть 120.

Назрела необходимость 
строительства новых быто
вых комбинатов в Талице, 
Прогрессе. В сложны х ус
ловиях трудятся рабочие 
участка по пошиву и вязке 
трикотаж ны х изделий, для 
цеха необходимо помещение 
площадью свыше 600 квад
ратных метров, фактически 
оно втрое меньше.

Д ля ремонта и изготовле
ния мебели, можно сказать, 
вообще нет производствен
ных плошадей, а потреб
ность в этой услуге боль
шая. Необходимо иметь и 
салон с интерьерами квар
тир, и цех по ремонту и из

готовлению мебели.
Перед службой быта но- 

стаи.тона задача расширять 
платные спортивно-оздоро
вительные услуги, заняться 
организацией свободного 
времени населения, вне
дрить такую  форму обслу
живания, ка к  «Сделай сам». 
Но Для организации этих 
ѵслуг тоже необходима ма
териально-техническая база.

Кроме того, у нас прак
тически нет площадей для 
вспомогательного производ
ства. В связи с этим не
обходимо создание базы 
для организации ремонта 
технологического парка, ре
конструкции и нового стро
ительства, а такж е  органи
зации единого нейтрального 
склада.

Время идет, а вопросы 
бытового обслуживания на
селения рассматриваются 
все еше по старинке, чуть 
ли не на последнее место 
ставят их предприятия в 
своих планах сопиально- 
экопомического развития. 
Чем же иначе, ка к  не 
равнодушием руководства, 
партийных и профсоюзных 
организаций предприятий к 
быту своих трудящихся, 
можно объяснить тот факт, 
что целые новые жилые 
массивы застраиваются без 
бытовых служб, нет поме
щений для этой пели у за
водских проходных, на тер
ритории заводов и фабрик.'*

В. МЕЖОВ
начальник 

горбытуправления

ГОРЬКО ТЕРЯТЬ НАДЕЖДУ
Вопрос улучшения меди

цинской помощи детям сей
час стоит на повестке дня 
очень остро и волнует не 
только медиков, но и всех 
первоуральцев, имеющих 
детей или гбтовящихся 
стать родителями.

В городе нет единой пе
диатрической службы. Д ет
ские  поликлиники и стацио
нары подчинены оазп'ичным 
ведомствам. Но если раз
витию педиатрии в медико- 
санитарных частях предпри
ятий их руководство при
дает какое-то значение, то 
городская детская больни
ца находится на положении 
Пасынка.

По результатам работы 
Она одна из лучших в об
ласти. Хорош о отлажена 
система реанимации ново
рожденных, выхаживания 
недоношенных детей, поли
клиническая служба следит 
за здоровьем более 12 ты
сяч юных горожан. Дости
гается это ценой огромных 
усилий медицинского пер
сонала, вынужденного ра
ботать а очень стесненных 
условиях.

Город растет, а матери
альная база больницы ос
тается на уровне шестиде
сятых годов: стационар на 
60 мест для выхаживания 
недонош енных и лечения 
детей первого года жизни, 
две поликлиники, две м о
лочные кухни, размещ ен
ные в приспособленных по
мещениях. ни одно из ко 
торы х не соответствует со 
временным требованиям.

В ноябре санэпидстанция 
вынесла постановление о 
сокращ ении в Отделении 
детских мест до сорока, 
чтобы оборудовать палаты 
для матерей новорож ден
ных. Сейчас они вынуждены 
обитать в подвальном по
мещении, что неблагопри
ятно для здоровья женщин 
в послеродовом периоде. 
Как быть? Не можем  мы 
улучшить условия пребыва
ния в больнице взрослым 
за счет детей: стационар
специализированный, и но-
----------------2 стр. -  -..........
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ворожденных, тем более 
недоношенных младенцев, 
поместить более «некуда.

Масса проблем связана 
с необходимостью капиталь
ного ремонта стационара. У 
города нет резервного по
мещения, и предполагается 
наших пациентов на это 
время размещать в детских 
отделениях других медсан
частей, которые отдалены 
от роддома, что крайне не
желательно. Младенец, по
явившийся на свет раньше 
срока, с маленьким весом, 
нуждающийся в оператив
ной помощи, не выдержит 
длительной транспортиров
ки.

В сложных условиях, с 
большой пеоегрузкой ра
ботает поликлиническая 
служба. В проектах за
стройки жилых районов 
всегда предусматривается 
комплекс социально-быто
вых объектов. На карте 
микрорайона Корабельная 
роща тоже значились по
ликлиника и молочная 
кухня. Строительство по
следней даже было вклю 
чено а перспективный план 
мероприятий по дальней 
шему улучшению и разви
тию’ здравоохранения в го
роде в свете решений 
XXVII съезда КПСС, ут
вержденный решением ис
полкома городского  Сове
та народных депутатов 
26 августа 1986 года. О бъ
ект планировалось ввести в 
эксплуатацию нынче. С о
оружение ж илого массива 
закончено, на месте пр е д 
полагаемой поликлиники 
вырос дом, а о молочной 
кухне забыто.

В итоге нагрузка на 
поликлинику N9 1 значи
тельно увеличилась при тех 
ж е  площадях. Санитарной 
службой ограничен объем 
выдачи детского питания с 
молочной кухни, располо
женной в квартире жилого 
дома N° 10 по улице Вату
тина, из-за недостатка хо
лодильного оборудования, 
которое негде разместить. 
Теперь многие родители, 
получавшие питание здесь, 
вынуждены ехать в другой 
конец города, на «веер». 
И все потому, что не по-

город и ществляются 
детской

новом

строена, как планировалось, еще 
молочная кухня 
бельной роще.

Не позаботился 
о строительстве 
поликлиники в 
восьмом микрорайоне, зна
чит, охоану здоровья пяти 
тысяч детей, которы е сей
час проживают там, долж 
ны обеспечить детские по 
ликлиники городской боль
ницы и медсанчасти треста 
Уралтяжтрубстрой, кото
рые и так перегружены.

Например, детская поли
клиника N° 2 по улице 
Вайнера по расчетным нор-

до іігие  годы будут
в Кора- оставаться мечтами, судя 

по тому, как на деле осу-
наши планы. 

ЦК КПСС и Совет М ини
стров СССР утвердили ос 
новные направления разви
тия охраны здоровья насе
ления и перестройки здра 
воохранения СССР в две
надцатой пятилетке и на 
период до 2000 года. Не 
напрасно всемерное со
вершенствование охраны 
материнства и детства вы
делено в приоритетное 
направление развития со
ветского здоавоохранения мам должна принимать до D „  ічп а = Ведь это— будущ ее нашего30 пациентов в смену, в 

действительности их в че
тыре раза ' больше. Шесть 
участковых врачей и столь
ко же узких специалистов, 
консультирующ их детей сР 
всего города, вынуждены 
размещаться всего в пяти 
кабинетах. Нет необходи
мого набора помещений 
Для организации проф илак
тической работці, восстано
вительного лечения, для 
обеспечения противоэпиде
мического режима. А где 
размещать врачей добавля 
ющихся участков в ближай 
шее время? Ведь с окон 
чанием застройки микро 
района детское население 
увеличится до девяти ты 
сяч.

Правда, сейчас решается 
вопрос о некотором  рас
ширении поликлиники N° 2. 
Но это стало возможным 
лишь после нашего визита 
к депутату областного Со 
аета народных депутатов, 
секретарю обком а партии 
В. В. Андриянову, Неужели 
нельзя решать такие вопро 
сы без указки сверху? Д у 
мается, что подобный вре
менный вариант, когда ост
ро стоит проблема жилья, 
не выход , из положения. 
Необходимо срочно в этом 
районе строить типовую дет
скую  поликлинику на 350 
посещений в смену, в про 
тивном случае к 1995 году 
в і ороде не будет удов 
летворена потребность на
селения в детских лечебно 
профилактических учрежде 
ниях. А мечты о детской 
многопрофильной больнице

нг(ш
общества, здоровье котор о 
го мы обязаны обеспечить 
уже сегодня. Решение этих 
вопросов невозможно бо
лее откладывать на завтра. 
Ни одна социальная сфера 
в нашем городе не испы
тывает столь острой нужды 
в расширении материаль
ной базы, как испытывает 
это педиатрическая служба. 
Думается, что городская 
партийная организация, ее 
партийный комитет, осущ е
ствляющие руководство пе
рестройкой, должны серь
езно заняться проблемами 
здравоохранения.

Н. Ш АЙДУРОВ, главный 
врач, Т. СМЕТАННИКО 
ВА, партгрупорг, Е. ГА
БОВА, председатель 
проф кома, А. СИМ О
НОВА, Г. ГОРЮНОВА, 
заведующ ие поликлини
ками, О. Ш АЙДУРОВА, 
зав. отделением, другие 
члены коллектива дет
ской городской боль
ницы.

Вадим Володин — волочильщик труб цеха № 6 Н о
вотрубного завода. Рабочий молод, но некоторым его 
коллегам со стажем не мешало бы поучиться у комсо
мольца отношению к производственным обязанностям, 
крепкой дисциплине.

Фото А. Кадочигова.

=  ■  СЛУЖАТ НАШ И ЗЕМ ЛЯКИ

ВОИН - ИНТЕРНАЦИОНАЛИСТ
Гене Абросимову два- евич! Пишут вам из под- 

дцать лет. Он Уже много разделения, где проходит 
успел за жизнь: после службу ваш сын Абросимов
окончания школы N° 2 вы- Геннадий Александрович, 
учился в седьмом ПТУ на Гвардии рядовой муж ест- 
сварщика четвертого раз- венно выполняет свой 
ряда. Поступил в техникум гражданский и патриотиче- 
свяэи. О кончил автошколу ский долг, является приме- 
Д О С А А Ф , занимался борь- ром в выполнении служеб- 
бой и боксом. Не стоял в ных обязанностей, активіно 
стороне от общественных участвует в общественной 
дел. А потом его призвали жизни подразделения,
в армию. пользуется уважением ко-

Раньше была у Геннадия мандиров и сослуживцев», 
мысль о приобретении во- Сердечно благодарят родн
енной специальности. М о- телей командир войсковой 
рально и физически он ока- части и начальник политот- 
зался готов к службе. По- дела за воспитание на- 
этому его мама и папа, бух- стоящего защитника Роди- 
галтер гороно, не удиви- ны.
лись, получив письмо, 'ко- А служит Гена Аброси- 
торым они гордятся. мов в Афганистане. Выпол-

«Уважаемые Анна Ивано- няет интернациональный 
вна и Александр Андре- долг.

■  ПРОФСОЮЗ И СПОРТ.

ОРИЕНТИР-
Организация в нашей конференции городского со- 

стране единого Всесоюзного вета В Д Ф С О  профсоюзов 
добровольного физкультур- доложил его председатель 
но - спортивного общества Гі. П. Берестин. 
профсоюзов (В Д Ф С О ) яви- Сегодня совет объединяет 
лась следствием перестрой- 44 коллектива физкультуры, 
ки, коснувшейся всех сто- Во всех начата и ведется 
рои нашей жизни, в том перестройка работы. Прё- 
числе физической культуры зидиум совета четырежды 
и спорта. Впервые на деле 'на свои^ заседаниях об- 
были разделены физкуль- суждал ее ход на Местах, 
тура и спорт, названы на- В частности, разговор шел 
правления их развития: о составлении планов физ- 
массовая оздоровительная культурной и оздоровитель- 
работа и забота о повыше- ной деятельности, утверж - 
нНи спортивного мастерст- дены условия смотра-кон- 
ва. курса на лучшую постанов-

Физкультурный актив ку физкультурно-массовой 
Первоуральска в конце работы.
мая этого года избрал Регистрация коллективов 
временный руководящий физкультуры выявила не- 
орган — президиум город- приглядный факт: кое-где
ского совета В Д Ф С О  проф- выборных органов управле- 
соЮзов, который с августа ния1 не оказалось. Город- 
начал функционировать. О ской совет В Д Ф С О  проф
работе, проведенной за ис- союзов оказал практиче- 
текший период, делегатам скую  помощь в создании 
первой отчетно-выборной коллективов физкультуры,

например, на мясоперераба-

После

16 декабря в выступлении «Прежде всего — забота 
,о людях» ветеран партии А. А. Ганцев сослался на 
отказ технического секретаря узла связи записать его 
на прием к  начальнику.

В ответе в редакцию главный инженер узла связи 
II. Д . Кадилов сообщает: «Проверкой установлено, что 
на месте технического секретаря М. А. Ашихминой си
дела одна из наших работниц. Поскольку А. А- Ганцев 
не помнит даты посещения, фамилию исполняющей 
обязанности секретаря установить не удалось. В кол
лективе проведена беседа о правилах работы с посети
телями».

тывающем ' заводе и пивза
воде, на УЗТИ .

В распоряжении спорт
сменов и физкультурников 
города неплохая база: ф ут
больных полей и лы жны х 
баз — по 12, 19 спортза
лов, 7 хоккейных кортов, 
5 стрелковых тиров, 2 пла
вательных бассейна, 23 
спортплощадки. Есть не
плохие условия для занятий 
производственной физкуль
турой в режиме рабочего 
дня и после смены — ком 
наты здоровья, сауны. Рей
ды по спортсооружениям

Готовы ли к переходу 
на полный хозрасчет 

и самофинансирование

ДЕНЬГИ
СЧЕТ

Л Ю Б Я Т
Недавно в горкоме К П С С  при аттестации директору Билимбаевского экспери

ментального завода строительных конструкций и деталей И. Т Послухаеву высказаны  
серьезные замечания: на предприятии велики сверхплановые запасы металла, низка  
фондоотдача, плохо готовится коллектив к переходу на самофинансирование и хоз
расчет. О том, что сейчас предпринимается на заводе?, рассказывает И Т. Послухаев.

Давно знаю бригадира первого цеха 
А. А. Колоса. Квалифицированный спе 
циалист. Вот факт, который характер* 
зует его как человека, заинтересован
ного не только в личном успехе, но и в 
делах всего коллектива А. А. Колос 
перешел в отстающую бригаду и вывел 
ее в передовые Как добился этого? 
Организовал звенья, объединив людей 
по психологической совместимости. И
результат не замедлил сказаться. На
сколько важен подобный пример се го 
дня, в преддверии перехода нашего 
предприятия на самоф инансирование! 
Ведь он стимулирует инициативу в д р у 
гих бригадах, невольно повышает требо
вательность друг к другу.

Один человек всех проблем не решит. 
Тѵ .ж е  инициативу требуе+ся подкрепить 
организационными мерами. Вот уже 
почти год действует у нас такое полож е
ние: бригадам премия начисляется ис
ходя главным образом  из их собственных 
результатов, а не всего цеха, как было 
прежде. На ее величину влияет и п р о 
цент сдачи продукции с первого предъ
явления. Говорю об этом и думаю : на
сколько окажутся эффективными эти м е 
ры, когда мы перейдем на самоф инанси
рование? Тревожит вот что: проработали 
нынешний год неплохо, выполнили за 
11 месяцев план поставок, а вот с при 
былью беда: недодали ее государству
три тысячи рублей. М еж ду тем с б уд у 
щ его года это один из важнейших пока 
зателей. Так как ж е  расценить нашу ра
боту: успех или неудача?

В каж дом  негативном факте надо раз
бираться конкретно. Из-за чего не полу
чили запланированную прибыль? Вроде 
бы и оборудование работало более или 
менее ритмично, и дисциплина хуже не 
стала. Причина такая: с прош лого года 
сохранились переходящ ие остатки то
варно-материальных ценностей. Вовремя 
не реализовали их, оттого и убытки. И 
ещ е. Себестоимость продукции оказа
лась выше, чем мы рассчитывали.

Как-то дозелось услышать: себестои
мость —  барометр хозрасчета. Точно 
сказано. Плохо организован хозрасчет —  
потери обязательно будут. Тут киловатт- 
час электроэнергии, там литр горю че-о . 
Мелочь? В итоге эта «мелочь» в к р у г 

ленькую  сумм ѵ вырастает ее предприя
тие из собственного кармана платит- 
Соответственно в условиях самоф инанси
рования и фонд заработной платы умень
шается.

В июне городская газета про БЭЗСКиД 
писала: «Сегодня коллектив поставлен в
такие условия, что должен вести учет 
всех материалов». Действительно: ко н 
троль за сырьем, материалами у нас 
еще слаб. Выход? Он единственный: уси
ливать действие хозрасчета.

Я полагаю, что материальные рычаги 
вообще должны  стать сегодня (главмыми 
для улучшения качества продукции, рос
та производительности труда. Смогли 
ж е  мы, перейдя с 1 января 1987 года на 
новую  систему хозяйствования, поднять 
последний показатель на шесть процен
тов. Небывалое преж де достижение. А 
все почему? Перешли на новые тариф
ные ставки и должностны е оклады. О д 
новременно сумели сократить более два
дцати человек. Люди сегодня стали 
больш е ощущать, что от их активности 
зависит и сумма заработка. Как в даль
нейшем стимулировать их труд? Сейчас 
отделом организации труда и зарплаты 
разработано новое положение о прем и
ровании за ритмичный выпуск продукции 
в течение месяца. Слово «тоннаж» по 
степенно отходит на задний план, а з 
дальнейшем, надеюсь, исчезнет вовсе.

Но вот вопрос, которы й задаю сам 
себе «на засыпку»: будет ли по-настоя
щему эффективен хозрасчет при условии 
незагруж енного оборудования? Из-за от
сутствия металлопроката заказов на 
1988 год имеем явно недостаточно. П о
ставщики, дум аю  в конце концов все же 
отгрузят недостающий металл. Значит, 
нам самим в оперативный срок надо б у 
дет найти покупателей. А для этого н у ж 
на продукция привлекательная как вне
шне, так и по своим техническим пара
метрам. В будущ ем году мы собираемся 
впервые выпустить новые ш тукатурные 
станции, блочные конструкции. Для нас 
это сулит дополнительную  эконом ию  м е
талла и прибыль. Ведь цена на новые 
изделия будет повышенной. Что ж е  ка 
сается убыточных для нас заказов, то от. 
них постепенно будем  отказываться. Та
кова стратегия работы коллектива.

О тдохнули 
бригады 

на стадионе
На стадионе «Горняк» 

поселка Магнитка ремонт
ные бригады слесарей и 
электриков дробильно-обо
гатительной фабрики про
вели день отдыха. Это бы 
ла инициатива главного 
энергетика фабрики ком
муниста Александра Ива
новича Глазкова и механи
ка Анатолия Николаевича 
Возжаева.

С удовольствием играли в 
настольный теннис, шахма
ты, шашки, а затем со
стоялся матч по мини-фут
болу на снегу. Счет в поль
зу электриков, но и побе 
дители, и проигравшие по
лучили сувениры.

А затем обе бригады па
рились в сауне, пили чай 
с тортами и конфетами.

Рабочие получили заряд 
бодрости на трудовую неде
лю.

Я. БАГАЕВ,
рабкор.

ЗДОРОВЬЕ
показали: не везде органи
зованы платные услуги  для 
трудящ ихся.

Говоря о ф изкультурных 
кадрах, докладчик отметил, 
что на местах лишь 28 ра
ботников из 84 имеют 
высшее образование, а 23
—  среднее специальное. 
Анализ позволил сделать 
Такой вывод: оздоровитель
ную  работу с трудящ имися 
ведут в основном тренеры- 
почасовики и общественни
ки , то есть она для боль
шинства из них не является 
главной, а отсюда и соот
ветствующая отдача, каче
ство занятий. Я ркий пример
—  спортклуб «Уральский 
трубник», где из 60 ра
ботников только 8 органи
зую т ф изкультуру в трудо
вых коллективах. Явление 
явно ненормальное, поло
жение необходимо менять.

Забота об обучении и 
расстановке кадров остает
ся для городского совета 
В Д Ф С О  профсоюзов перво
степенной. В связи с этим 
предполагается больше вни
мания уделять общественни
кам  —  физоргам смен, 
бригад, цехов, руководите
лям оздоровительных групп.

Времена меняются, и те
перь деятельность коллекти
вов ф изкультуры будет оце
ниваться по иным показате-^ 
лям, нежели прежде. В а ж 
но не число призовых мСст, 
не количество чемпионов и 
рекордсменов, а уровень 
развития именно массовой, 
оздоровительной работы,

главным итогом которой 
долж но стать снижение 
простудных, сердечно-сосу
дисты х заболеваний. Д р у 
гой показатель —  увеличение 
количесгза населения, тр у 
дящ ихся, занимающ ихся в 
оздоровительных группах. 
Третий учитываемый пункт  
—  наличие спортивной ба
зы, эффективность ее ис
пользования, дальнейшее 
совершенствование.

О ф изкультурной работе 
на предприятиях и в орга
низациях города рассказали 
их представители, высту
пившие в прениях. Так, 
делегат производственного 
объединения «Хромпик» 
Г. И. Ш вецов сообщил, что 
у  них в объединении раз
витие ф изкультуры  в цехах 
стараются учитывать при 
подведении итогов соц
соревнования трудовых
коллективов. Высказался 
та кж е  за единый городской 
план спортивных мероприя
тий, чтобы проводимые у 
нас крупны е старты не ме
шали рабочему спорту. 
В аж но, чтобы молодежь 
училась перенимать опыт у 
известных спортсменов —  
гостей города.

А. Н . Тагильцев с динасо
вого завода рассказал о 
значительной поддержке об
щественников -  энтузиастов, 
благодаря которым стало 
возможным проведение на 
заводском стадионе многих 
спортивных праздников с 
привлечением большого чис
ла трудящ ихся, членов их

семей. Главное —  от таких 
мероприятий есть отдача: 
хорошее настроение людей, 
бодрость, здоровье. П рав
да, заметил, что в послед
нее время администрация 
несколько охладела к  н у ж 
дам ф изкультурников. Один 
из примеров тому —  затя
нувшееся начало ремонта 
спортзала.

Делегат спортклуба ново
трубников Т. Г. Карякина 
говорила о формах массо
вой оздоровительной рабо
ты, взятых на вооружение 
в последнее время: со
ревнования коллективов 
смен, бригад, участков по 
различным видам спорта в 
зачет спартакиады завода, 
турниры команд «пятиуго
льников» цехов, а такж е 
работников детских садов 
с привлечением родителей и 
ребятишек. Пол'юбились 
первоуральцам спортивно
концертные мероприятия в 
ледовом дворце, во Дворце 
водных видов спорта, ко то 
рые организуются силами 
учащ ихся Д Ю С Ш  «Ураль
ского  трубника» и худ о ж е
ственными коллективами 
Д ворца культуры  и техники 
металлургов.

В то ж е  время спортив
ных работников Н овотруб
ного тревожит состояние 
давно устаревшего завод
ского  стадиона.

—  У  нас в конторе ком 
ната здоровья оснащена 
многими тренажерами, — 
сообщил делегат горпром
торга В. А. М охов. —  О д
нако они в основном без
действуют. Выставка спорт
оборудования Да и только. 
Работников заниматься 
здесь не тянет. О рганизовы--

вать их в торге некому. Нет 
инструктора по спорту. В 
магазинах комнаты  психо
логической разгрузки  дей
ствую т более эффективно. 
П о возможности проводим 
соревнования продавцов в 
спортзале «Хромпика» и на 
спортплощ адках школы
№ 12.

А  вот Р. М . Тарасова из 
объединения Первоуральск- 
швейбыт посетовала на от 
сутствие у них (кроме трех 
простеньких комнат здори- 
вья) какой-либо спортивной 
базы. В таком ж е положе
нии находятся ф изкультур
ники самого молодого в го 
роде завоДа К М К , о чем и 
поведал В. Ф. Наумов. П ро
блема работников Ц У Г Р Э , 
ка к  подметил делегат В. П. 
Кож ем якин , —  спортинвен
тарь, хотя желаю щ их зани
маться спортом в экспеди
ции много.

Нездоровая обстановка 
сложилась в городском 
шахматном клубе, а кти 
висты которого не могут 
найти между собой общего 
языка. Это подчеркнул де
легат П. И. Ясвойн.

Н а конференции работу 
президиума горсовета
В Д Ф С О  профсоюзов при
знали удовлетворительной. 
О днако в постановлении 
записали: совершенствовать
массовую оздоровительную 
работу, больше уДелять 
внимания ф изкультуре по 
месту жительства, в трудо
вых коллективах. Предсе
дателем президиума горсо
вета В Д Ф С О  профсоюзов 
вновь избран Н. П. Берес
тин,

С. ПАГНУЕВ.

Качество жилья в городе зависит не только от кол 
лектива треста Уралтяжтрубстрой, но и от завода тер
моизоляционных материалов. Именно здесь вы пускаю т  
плиты повышенной жесткости, которые идут для утеп
ления кровли. Свыше десяти лет существует такой уча
сток на предприятии, высока его марка у  потребите
лей продукции. Авторитет коллектива зависит от ини
циативы его работников. Вот бригадир наладчиков обо
рудования Владимир Геннадьевич Еретнов — человек, 
неравнодушный к  делам производства. Потому и вве
ренные В. Г. Еретнову и его коллегам механизмы не 
простаивают. Зоя Александровна М акарова —  съемщ ик  
готовых изделий.

На снимке: В. Г. Еретнов и 3. А. М акарова.

Ф ото  В. Зотова-

БЕССЕРДЕЧИЕ
Стоял сырой осенний ве

чер, ветреный и дождливый. 
Компания муж чин, играю 
щ их во дворе в домино, на
чала расходиться по ква р 
тирам. На ветру у подъ
езда со стариковской по
терянностью топтался Иван 
Васильевич Дорош ин. Он 
никуда не спешил. Во дво
ре соседи говорили, что 
дочь его, Анна Ивановна 
Булыгина, не пускает отца 
домой до десяти -часов ве
чера. Трудно было в это 
поверить. Н о пришлось...

В товарищеский суд при 
жилучастке № 14 поступило 
заявление соседей по подъ
езду. Вот что они писали. 
«В апреле 1987 года А. И. 
Булыгина привезла из Ко 
уровки  своего отца И. В. 
Дорош ина, 80-летнего ста
рика. Он продал в Ко- 
ѵровке свой дом и деньги 
отдал дочери. Теперь она 
бьет отца, выгоняет из 
квартиры. На днях выпро
водила его, раздетого, на 
балкон, он решил спустить
ся вниз и упал на третий 
этаж . Если она не хочет 
его содержать, пусть опре
деляет куда-нибудь, но не 
гонит то на балкон, то в 
коридор, не издевается над 
человеком».

Есть и такие соседи, кб- 
торые не хотйт портить 
отношений с Анной Ийаноз- 
ной, безразличны к  судьбё 
старика, потому что это 
случилось не с ними. А  где 
гарантия, что этого не мо
ж ет случиться с другим? 
С самой Анной Ивановной? 
Ведь она тож ё -мать.

Передо мной протокол 
общего собрания жилъпов 
подъезда, проходившего 
еще 29 сентября прошлого 
года. К огда-то  они избрали 
Булы гину старшей по подъ
езду. И  сильно пожалели 
об этом. Булыгина начала 
всем грубить, командовать 
не хуж е  чеховского унтера 
Пришибеева. Решили ее от
странить от общественной 
должности «за грубость, 
неуважение к  людям».

Начальник ж илучастка 
Тамара Л укьяновна Тимо- 
хина беседовала с Иваном 
Васильевичем, который, 
чувствуя безвыходность 
своего положения, боится 
сказать лишнрго. На воп
рос, ка к  оказался на бал
коне другого этажа, отве

чает односложно: «Не от 
хорошей ж изни».

Послушаем соседей. Г . С, 
М укасеева из 22-й кварти 
ры: «В девять часов угра
Иван Васильевич оказался 
у нас на балконе, постучал, 
мы открыли. О н был разде
тый, исцарапанный. Сказал: 
«Домой не дойду». Когда  
появилась дочь, он попро
сил меня проводить его». 
Е. А. Уфимцева из ква рти 
ры №  27: «Иван Василье
вич —  скромный, тихий че- 
-ловек. В свои 80 лет он ез
дит на вокзал, просит хле
ба или денег у прохожих, 
а ведь он получает прилич
ную  пенсию —  89 рублей, 
Я не верю, что он по своей 
воле оказался на балконе 
третьего этажа, ведь ж ивет- 
то он на пятом». Г. ГІ. П о - 
техин, инвалид второй 
группы , фронтовик: «Это
издевательство продолж а
ется давно. Иван Василье
вич никому не нужен, хотя 
у  него четверо детей —  три 
дочери и сын. Все ж и в у т  в 
нашем городе. Н еуж ели им 
не стыдно, что их отец 
ходит с синяками и броса
ется с пятого этаж а в свои 
80 лет? У  меня тож е чет
веро детей, они меня любят, 
заботятся обо мне».

Товарищ еский суд  объ
явил Булыгиной обществен
ное порицание и предупре
дил, - что в случае продол
жения безобразного пове
дения дело будет переда'но 
в народный суд.

Трудно писать об это-м, 
боюсь, ка к  бы И вану В а
сильевичу от гласности не 
стало хуже, но надеюсь, чго  
добрые соседи, Т. Л . Ти- 
мохина, участковый инспек
тор А. С. Корм щ иков не 
дадут его в обиду.

Ч то-то  н уж н о  делать, 
чтобы вечер ж изни  не стал 
для некоторых людей тя 
желым бременем. Построить 
пансионат для престарелых 
и одиноких. П отом у что 
одинок человек, нелюбимый 
или позабытый своими 
детьми. Н о  неужели им н и 
когда и ничего не ска ж е т  
совесть?

М. Ф РО ЛО ВА, 
нештатный 

корреспондент.
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ВЛііС.Ч стали организатора
ми соревнований по пуле
вой, стрельбе на приз име
ни' Д. М. Хрипунова, быв
шего педагога и участника 
войны.

В минувшую субботу тир 
школы принимал 72 юных 
стрелка из 14 команд. В 
итоге почетный приз полу
чил свою первую прописку у 
хозяев. Набрав 366 очков, 
они вышли победителями, 
опередив школы .V; 6 и 7. 
занявшие соответственно 
второе и третье места. Лю
бопытно, что Дмитрии Ми
ронович Хрипунов в свое

■  ВОЛЕЙБОЛ —

НА ПРИЗ 

Д. М. ХРИПУНОВА
время работал именно в 
этих школах. Грамоты за 
успех в личном зачете вру
чены Алексею Фомину 
(школа Ms 20), Ирине 
Войтеховой (школа Л: 6), 
Андрею Яговцевѵ (школа 
Ms 3).

Оргкомитет благодарит 
Юрия Герасимова — пред
седателя городской федера
ции стрелкового спорта, 
горком ВЛКСМ и военных 
руководителей школ за по
мощь в проведении соревно
ваний.

В. ГА Л И М БЕК О В.
военрук

школы bjp 20; главный 
судья соревнований.

т ф у т б о л

Трудные
соперники
В спортивном зале произ

водственного объединения 
«Хромпик» состоялась
встреча очередного тура 
розыгрыша кубка области финишную ѵп р ш у

Кто 
мечтает 

о финале
Участники

по волейболу 
ских команд, 
волейболисты 
«У ральсхого 
Первая игра

зимнего пер- 
вышдн на 
ю предк.а-

пРеІ1И, Л ІГ.т рительного этапа соревнова Встречались £ ий
Ирбита и

трубника».
завершилась

победой первоур^льнев 3:1.
На следующий день по

единок проходил в остром 
и напряженном ключе. 
После четырех партий очет 
2:2. Все решала пятая, ко 
торая ознаменовалась яв
ным преимуществом наших 
ребят— 15:5. Таким образом, 
«Уральский трубник» п р о 
должит борьбѵ за кубок.

С. ЮРКОВ, ѵ  
тренер- 

обшественник.

ЗАВТРА-
ВЫХОДНОЙ

НА С П О Р ТИ В Н Ы Х  
П Л О Щ А Д К А Х

В воскресенье, 27 декаб
ря, в спортзале стадиона 
производственного объеди
нения «Хромпик» в 12 .ча
сов начнутся финальные иг
ры на новогодний 
города по волейболу.

В этот же день все же-

В первой группе на спорт
площадке птицефабрики’ в 
двух очередных турах м ак
симум очков взял «Строи
тель», победив футболистов 
«Медика» — 1:0 и «Энер
гетика» — 7:1. Спортсмены 
треста УТТС с учетом двух 
стартовых ничьих имеют 
6 очков. На одно меньше в 
активе «Ура тьского трубни
ка», выигравшего 2:0 у 
«Прометея», и магнитского 
«Горняка», который, как и 
лидер, не испытал горечи 
поражений.

Уверенно движется к на
меченной цели во второй 
группе «Металлист», раз
громивший «Луч» —  12:0 и  
«Динамо» — 4:0. «Автомо
билист» тоже забил четыре 
безответных мяча в во
рота «Литейщика», а над 
«Лучом» взял верх 3:1. У 
лидеров соответственно 8 и 
6 очков (у автотранспорт
ников игра в запасе). За 
третью путевку в финал 
предстоит борьба динамов
цев, «Котельщика» (завод 
С ТИ ) и «Динаса» —  у всех 
по 4 очка. Не потерял шан- 

кѵбок сы пробиться в решающую 
к стадию и «Литейщик».

В третьей группе, на по
ле школы № 2, почти вселающие смогут принять 

борьбе за куоокучастие в
города по гиревому спорту 
в зале • тяжелой атлетики 
спортклуба «Уральский
трубник». Взвешивание
участников с 10 часов, 
старт — в 11 часов.

ВО Д В О Р Ц А Х  
К У Л Ь Т У Р Ы  

В субботу, 26 декабря, в 
малом зале Дворца культу
ры «Строитель» откроется 
ярмарка райпо. В 18 часов 

•проводят вечер отдыха ком-ХТ7СП Т/ A 14U.V1*. I Id  I ВСЮсомолыіы завода Ж Б И и К . А <<3аря> (6 Q4J<ob)
моло-в 19 часов 30 мин. 

дежь приглашает 
«Диалог».

Во Дворце культуры и 
техники Новотрубного заво
да 26 декабря в 18 часов в 
конференц-зале для родите
лей будет прочитана лекция 
«Искусство воспитывать». В 
это же время в театраль
ном зале работники У Ж К Х  
Новотрубного завода собе
рутся на новогодний вечер.

В воскресенье в 17 часов 
первоуралыты приглаш ают
ся на сдачу новогоднего 
спектакля - сказки  театра 
юного зритечя Дворца «Зо
лотые яблоки». А в 20 ча
сов, как всегда, вас при
глашает группа «Диалог».

«Хромпика» и отличный 
итог — четыре успешных 
поединка из четырех. Сле
дует отметить очень в аж 
ную победу химиков над 
«Д руж бой»— 2:0 и резуль
тативность во встрече со 
«Стартом» —  12:1.

В торую  позицию с 7 ■ оч
ками занимает «Факел», у 
него лишь одна ничья. А 
впереди у таяш іких футбо
листов дуэль с «Хромпи
ком». На третьем месте 

которую
преследует 

ГРУ ' очка). Эти
«Д руж ба» (4 
команды будут 

выяснять отношения в бли 
жайшем туре.

П. СЕРГЕЕВ.

И З В Е Щ Е Н И Е  
29 декабря в 17 часов 

в малом зале Дворца  
культуры  и техники Н о
вотрубного завода со
стоится очередное заня
тие народных заседате
лей на тему: «Законо
дательство о браке и 
семье».

Нарсуд.

Зам. редактора 
А. А. К И П Р И Я Н О В А .

Кинотеатр «Восход». 25, 26 декабря «ЗАВТРА Б Ы 
Л А  ВО И Н А» (2 серии). Сеансы: 15, 17, 19 час.
«ПРАВО СУДИЕ!» (2 серии). Сеансы. 9, 12, 21 час.

Кинотеатр «Космос». 25, 26 декабря- «Т А Ю Щ И Е  
О Б Л А К А »  (2 серии). Сеансы: 25-го — 12, 18, 21 час, 
26-го — 15, 18, 21 час. « С К А З К А  ПРО  В Л Ю Б Л Е Н 
Н О ГО  М А Л Я Р А ». Сеансы: 25-го — 9, 11 часов; 26-го 
— 9. 11, 13 часов. 25 декабря' в 15 часов «К Л Ю Ч  
БЕЗ П Р А В А  П Е Р Е Д А Ч И » *

Дворец культуры «Строитель». 25 декабря «ГО Л О ВА  
ГО РГО Н Ы ». Сеансы: 18, 20 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. 25 декабря
«РЕЙС 222» (2 серии). Сеансы: 18, 20-30 час.

Клуб имени В. И. Ленина. 25 декабря « Р Е Д К А Я  
П О РО ДА». Сеансы: 18, 20 час.

КИНОТЕАТР «ВОСХОД»
25 и 26 декабря в 23 час, 30 мни. сеансы «До 

и после полуночи». Новая цветная двухсерийная 
комедия Эльдара Рязанова

«ЗАБЫТАЯ МЕЛОДИЯ ДЛЯ ФЛЕЙТЫ».

29 и 30 декабря в 23 часа новогодняя развле
кательная программа для молодежи.

Для вас, зрители, встреча с вокально-инстру
ментальным ансамблем «Магнитен», лотерея 
Фонда молодежной инициативы, в музыкальных 
антрактах — игоовые и развлекательные мульт
фильмы, премьера новой цветной ш ирокоф ор
матной эксцентрической комедии. «Человек с 
бульвара Капуцинов» (киностудия «Мосфильм»),

Билеты продаются в кассах кинотеатра 
и в горком е ВЛКСМ. Стоимость билетов 
1 руб. 80 коп. и 2 рубля.

КИНОТЕАТР «КОСМОС»
ДО И ПОСЛЕ ПОЛУНОЧИ!

26 дек аб р я ,  в субботу, в 23 час. 30 мин. в п е р 
вы е  новы й цветной х у до ж ествен н ы й  ф и л ь м  «Ми
р аж и  любви» (СССР — Сирия).

О ткры та  п р е д в а р и те л ьн ая  про д аж а  билетов.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ НОВОТРУБ
НОГО ЗА В О Д А  И КООПЕРАТИВ «ЕВРАЗИЯ» п р и

глашают 31 декабря на новогодний карнавал. 
Всю ночь работают новогодний базар. бвР, б у 
феты, новогодняя почта, фотоателье «Момент» 
(в конце вечера каждый получит фотогра 
фию), а также видеобар. В малом зале Демон
стрируются мультфильмы, а цветочном зале пр о 
водится видеодискотека, для любителей танцев 
диско-группа «Диалог», подготовила новогоднюю 
программу. Лучшие, карнавальные костюмы бу
дут отмечены призом  Деда М ороза и Снегуроч
ки. Разыгрывается новогодняя лотерея. Каждый 
м ожет выиграть цветной телевизор «Кваоц», са 
.мсеар, книги, карманные часы «Электроника».

Билеты м ожно приобрести в кассе Дворца 
культуры и техники и в кооперативе «Евразия». 
Справки по телефонам 7-57-84, 7-54-10.

У В А Ж А Е М Ы Е  П Е Р В О У Р А Л Ь Ц Ы !
Фотография по ул. Емлина, 12-а приглашает 

вас сфотографироваться у новогодней елки с Д е 
дом Морозом и Снегурочкой.

К Н И Ж Н Ы Е  М А Г А З И Н Ы  Н О В О У Т К И Н С К А  
И Б И Л И М Б А Я  П Р Е Д Л А Г А Ю Т  К Н И Г И  С Р Е Д 
Н Е -У Р А Л Ь С К О Г О  К Н И Ж Н О Г О  И З Д А Т Е Л Ь С Т 
ВА.

240 лет существует горнозаводская народная 
роспись 240 лет цветет яркий, неувядающий у р а 
льский букет на лаковых подносах, ш катулках, 
прялках, бураках, даря людям- радость и хоро
шее настроение.

Книга В А. Барадулина «Уральск®  букет» 
познакомит читателя с историей декоративной 
росписи и ее творцами, покажет уникальные про
изведения народных умельцев, которые хранятся 
в . мѵзеях М осквы, Ленинграда. Свердловска, 
Н иж него Тагила я других городов.

Наѵчно - популярная книга С. Ф. Мешавкина 
«Тропой геокосмосч» рассказывает о сложных 
проблемах современной геологии, научных спо
рах, в которых рождается новая теория строения 
и развития земной коры, о • сверхглубоком буре
нки и создании уникальных буровых станков, о 
проблемах развития минерально-сырьевой базы 
на Урале.

«Царь-машина». Книга доктора технических 
наук, лауреата Государственных премий СССР 
Б. И. Сатовского. много лег возглавлявшего в 
производственном объединении «Урялмаш» ко н 
структорский отдел горнорудного и ' доменного 
машиностроения, продолжает цикл «Уральская 
инженерия».

Автор — один из пионеров отечественного экс- 
каваторостроения —  рассказывает о замечатель
ных страницах истории создания могучих ма
шин, размышляет о дальнейших путях развития 
экскаваторной техники, творческом поиске инже- 
непов и конструкторов.

Повести и рассказы, вошедшие в первую книгу 
молодого свердловского писателя Валерия И сха
кова «Протее опасности», отражают разные грани 
его творческих поисков. Читатель найдет здесь и 
остросюжетную, полную неожиданных поворотов 
повесть «Лосье», действие которой развертыва
ется в новогоднюю ночь в пустынном здании ин
ститута, и произведения, чьи герои, словно вы
хвачены из гѵш и заводских бѵдней.

П оздравляем  ЦЕПЕЛЕВЫХ 
Николая А лексеевича  с 60- 
летием а  В алентину Агеев- 
ну с 55-летием. Ж елаем  
кр еп ко го  здоровья,  долгих 
лет  ж изни .

С в а т ы , д е т и , в н у к и .

Дорогого ДАНИЛОВА Ва
ленти на  М ихайловича  позд
равл яем  с 60-летием. Ж е л а 
ем здоровья ,  долгих  лет 
ж изни ,  сем ейного  благоп о
лучия.

Ж е н а . д е т и , в н у к и .

Дорогую дочь, маму, б а 
бу ш к у  БЕРСЕНЕВУ Галину 
Нинолаевну  по здр авл яем  с 
юбилеем. Ж елаем  крепкого  
здоровья ,  счастья .

Р о д и т е л и , д о ч е р и , з я т ь я .
в н у к и .

У важ аем ого  в ет е р ан а  вой
ны и тр у д а  СЕРЕБРЕННИ
КОВА А ркадия А лексеевича  

п о здр ав л яем  с 70-летием Ж е 
лаем  кр еп ко го  здоровья  на 
долгие годы 

С е с т р а , з я т ь , п л е м я н н и к и .

п о з д р а в л я е м  дорогую  м а
му, ба б у ш к у  с ес тр у  ПЛЮХ

айну Петровну е 60-летием, 
іелаем кр еп к о го  здоровья  

на долгие  годы, сча ст ья  и 
всего самого доброго.

Д ети , в н у к и , с е с т р ы , 
б р а т , р о д с т в е н н и к и

П оздравляем  дорогих  р о 
дителей  КОЛМОГОРЦЕВЫХ 
А л ексан дра  Алексеевича  с 
60-летием, а  Анастаси ю  
Андреевну  с 59-летием Ж е 
л а е м  креп кого  здоровья ,  
долгих лет  ж изни .

Д ети , в н у к и .

Поздравляем  ШАХМАЕВЫХ 
Б ориса  В асильевича  и Люд
милу Ивановну с 40-летием 
совм естной  ж изни .  Ж елаем  
нрепного  здоровья ,  счастья ,  
бодрости, у сп ех о в  в работе.

Д ети , в н у к и . М о с к в и н ы .

С ердечно поздр авл яем  с 
80-летием дорогого  отца, 
дедуш ну  ФЕДОТОВА С тепа
на И вановича. Ж елаем  
к р еп ч а й ш его  здоровья  на 
п р о д о лж и тел ьн ы е  годы.

Д о ч ер и , з я т ь я ,  в н у к и .
с в а т ы  Л у к и н ы .

К С В Е Д Е Н И Ю  П О К У П А Т Е Л Е Й !
Сегодня в 1 Билимбае открывается магазин № 6 

«Умелые руки». Время работы —  с 10 до 18 ча
сов, в субботу с 9 до 17 часов. Выходной— воск
ресенье.

Адрес магазина: пос. Билимбай, ул. Ленина
(возле магазина № 4 «Товары для дома»).

О Б Ъ Е Д И Н Е Н И Е  О Б Щ Е С Т В Е Н Н О ГО  П И Т А 
НИЯ объявляет прием учащихся в среднее про
фессионально - техническое училище № 6 Ново
трубного завода на отделение поваров (с образо
ванием 10 классов). Срок обучения — год. Нача
ло учеба с января 1988 года. Учащиеся обеспе
чиваются обшеЖитием и стипендией.

Д ля поступления необходимы следующие д о ку 
менты: заявление (несовершеннолетних и роди
телей), документы об образовании, характеристи
ка из школы или с места работы, свидетельство 
о рождении или паспорт (при личной явке), ав
тобиография, справка с места жительства, 12 
фотографий размером 3x4, медицинская справка 

/формы 086. В училище принимаются девуш ки и 
юноши с образованием 10 классов.

Адрес училища: 623107, пос. Талица, ул. С акко 
и Ваниетти, 17, среднее профессионально-техни
ческое ѵчилише №  6. Телефоны 2-36-26, 7-51-24.,
• За справками обращаться в отдел кадров объ

единения общественного питания по адресу: 
г. Первоуральск, лр. Ильича, 35, тел. 2-37-89.

# М еняем
Меняется к о м н а т а  (13.6 

к в . м. 3-й  э т а ж )  в к в а р т и р е  
с  о д н и м и  с о с е д я м и  по ул. 
Ч к а л о в а  и к о м н а т а  в  к в а р 
т и р е  с  с о с е д я м и  в н о в о м  д о 
м е  (15 кв . м, 3-й  э т а ж )  н а  
М а г н и т к е  и а  о д н о к о м н а т н у ю  
о т д е л ь н у ю  к в а р т и р у . О б р а
щ а т ь с я . ул . Ч к а л о в а , 39, 
кв. 4 п о с л е  18 ч а с о в .

Меняю 2 -к о м н а т н у ю  к о 
о п е р а т и в н у ю  к в а р т и р у  (31.5 
к в . м . п о л н о с т ь ю  о п л а ч е н а )  
в  Нижнем Тагиле р а  о д н о 
к о м н а т н у ю  (ж е л а т е л ь н о  к о 
о п е р а т и в н у ю )  в  Г Іер в о у р ал ь  
с к е  и  к о м н а т у  в к в а р т и р е  с 
с о с е д я м и  в Н и ж н ем  Т аги л е . 
О б р а щ а т ь с я : г. П е р в о у р а л ь с к , 
у л . С о в е т с к а я . 20, кв . 152 
п о с л е  18 ч а с о в

Меняю 2 -к о м н а т н у ю  б л а 
г о у с т р о е н н у ю  к в а р т и р у  <31 
к в . м , 4-й  -этан;) в ц е н т р е  
Н и ж него  Тагила н а  р а в н о 
ц е н н у ю  в  П е р в о у р а л ь с к е . 1-й 
и  5-й э т а ж и  н е  п р е д л а г а т ь . 
О б р а щ а т ь с я :  y h . В а й н е р а , 25, 
к в . 49.

П р о д а е т с я  к и р п и ч н ы й  д о м  
и з  т р е х  к о м н а т  с о  в с е м и  
у д о б с т в а м и  в г. К и ев е . З в о 
н и т ь  в К и ев  п о  т е л е ф о н у  
433 39-62 до  10 ч а с о в  у т р а .

Продается  д о м  в  п о с . Б и 
л и м б а й , ул  С а к к о  и В ан ц ет- 
т и , 3-а. О б р а щ а т ь с я : г. П е р 
в о у р а л ь с к , ул. В а т у т и н а . 
53 -а , кв . 40 в  в е ч е р н е е  в р е 
м я .

Т р е б у е т с я  ж и л п л о щ а д ь  
д л я  д е в у ш к и . С о г л а с н а  у х а 
ж и в а т ь  з а  п р е с т а р е л ы м и  
л ю д ь м и . О б р а щ а т ь с я  по  тел . 
2-57-29 с  17 д о  18 ч а с о в .

• Благодарим
В ы р а ж а е м  гл у б о к у ю  б л а 

г о д а р н о с т ь  а д м и н и с т р а ц и и , 
п а р т и й н о й , п р о ф с о ю з н о й  и  
к о м с о м о л ь с к о й  о р г а н и з а ц и 
я м , д е п у т а т с к о й  г р у п п е , о т 
д е л у  м е х а н и к а ,  м е х а н и к а м  
с м е н ы  «В» ц е х а  №  7 Н о в о 
т р у б н о г о  з а в о д а , в с е м  т о в а 
р и щ а м  п о  р а б о т е  и  д р у з ь 
я м . о с о б е н н о  В, М е д я н ц е в у , 
Б . К а п л а н с к о м у . В Г е р а с и 
м о в у , В. Ф е д о р о в и ч у . В. Пт- 
л е в у . к о л л е к т и в а м  г о р о д 
с к о й  б о л ь н и ц ы  №  6, Ц ЗЛ  
ЗК М К. в с е м  р о д н ы м  тт з н а 
к о м ы м , о к а з а в ш и м  п о м о щ ь  
и  р а з д е л и в ш и м  н а ш е  го р е  
п о  п о в о д у  к о н ч и н ы  н а ш е г о  
л ю б и м о г о  м у ж а  и  о т ц а  И. В. 
К р ѵ т и к о в а

Ж е н а  и  д о ч ь .

В ы р а ж а е м  г л у б о к у ю  б л а 
г о д а р н о с т ь  д и р е к ц и и , к о л 
л е к т и в а м  о т д е л а  к а п и т а л ь 
н о го  с т р о и т е л ь с т в а  д и н а с о 
в о г о  з а в о д а , у з л а  с в я з и , 
д р у з ь я м , б л и з к и м  з а  п о м о щ ь , 
о к а з а н н у ю  в  п о х о р о н а х  д о 
р о го г о  и  л ю б и м о г о  м у ж а  и  
о т ц а  Б у р д у к о в а  Н и к о л а я  
К с е н о ф о н т о в и ч а .

Ж е н а . сы н .

В ы р а ж а е м  с е р д е ч н у ю  б л а 
г о д а р н о с т ь  а д м и н и с т р а ц и и , 
п а р т и й н о й  и  п р о ф с о ю з н о й  
о р г а н и з а ц и я м  УЖ КХ и  о т 
д е л у  т р у д а  и з а р а б о т н о й  
п л а т ы  Н о в о тр у б н о го  з а в о д а  
з а  о к а з а н н у ю  п о м о щ ь  и  у ч а 
с т и е  в  .п о х о р о н а х  н а ш е й  д о 
р о г о й  и л ю б и м о й  Л е б е д е в о й  
Н и н ы  Н и к о л а е в н ы .

Р о д с т в е н н и к и  п о к о й н о й .

С е р д е ч н о  б л а г о д а р и м  а д 
м и н и с т р а ц и ю , о б щ е с т в е н н ы е  
о р г а н и з а ц и и  о б ъ е д и н е н и я  
о б щ е с т в е н н о го  п и т а н и я , д р у 
з е й  и  к о л л е г , о к а з а в ш и х  п о 
м о щ ь  и  у ч а с т и е  в  п о х о р о н а х  
д о р о го й  м а м ы  Ш о р о х о в о й  
Н и н ы  С т е п а н о в н ы .

Р о д н ы е  п о к о й н о й .

К о л л е к т и в  р а б о т н и к о в  г о р о д с к о го  н а р о д н о г о  с у 
д а  в ы р а ж а е т  с о б о л е з н о в а н и е  с у д е б н о м у  и с п о л н и 
т е л ю  П р я х и н о й  И р а и д е  В а с и л ь е в н е  по п о в о д у  
с м е р т и  е е  м а т е р и

КОСТИНОЙ
А лександры  Петровны.

А д м и н и с т р а ц и я , п а р т и й н а я , п р о ф с о ю з н а я  о р г а 
н и з а ц и и  ц е х а  №  5 Н о в о тр у б н о го  з а в о д а  в ы р а ж а 
ю т и с к р е н н е е  с о б о л е з н о в а н и е  р о д с т в е н н и к а м  по 
п о в о д у  к о н ч и н ы  в е т е р а н а  т р у д а  
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Бориса  Георгиевича.

К о л л е к т и в  о т д е л а  м а т е р и а л ь н о -т е х н и ч е с к о г о  
с н а б ж е н и я  Н о в о тр у б н о го  з а в о д а  с к о р б и т  по п о в о 
д у  к о н ч и н ы  б ы в ш е г о  р а б о т н и к а  о т д е л а , у ч а с т н и к а  
В е л и к о й  О т е ч е с т в е н н о й  в о й н ы
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Михаила Петровича 

и  в ы р а ж а е т  с о б о л е з н о в а н и е  р о д н ы м  и  б л и зк и м  
п о к о й н о го .


